

À l'approche de mes 60 ans

J. K., Chili

20/02/2015

C'est grâce à saint Josémaria que j'ai désormais une affaire qui tourne. En 2008, je suis tombé pour la première fois sur une image de saint Josémaria et j'ai commencé à le prier pour que grâce à son intercession, Dieu m'aide à créer une affaire pour subsister. J'approchais de mes 60 ans, la vie était de plus en plus pénible financièrement parlant. Après avoir supplié saint Josémaria, j'ai eu

l'occasion de créer une nouvelle affaire qui s'est vite développée. Je travaille désormais avec mon épouse et mes deux enfants, à la tête de douze employés. Je suis très heureux et rends grâces à Dieu qui a écouté ma prière et à saint Josémaria qui m'a éclairé sur cette voie et qui m'aide en permanence.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/a-lapproche-de-mes-60-ans/> (13/01/2026)